

KATA PENGANTAR

Puji syukur Alhamdulillah penulis panjatkan kepada Allah SWT karena atas rahmat dan hidayahnya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “(*Homeru Kotoba ni Hannou*) Respon terhadap Pujian dalam drama *Nihonjin no Shiranai Nihongo* Episode 1-12” sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana sastra di Fakultas Ilmu Budaya Universitas Brawijaya Malang.

Dengan terlaksananya penelitian skripsi ini, penulis ingin mengucapkan terimakasih sebesar-besarnya kepada Bapak Aji Setyanto, S.S., M.Litt, selaku Ketua Program Studi S1 Sastra Jepang Jurusan Bahasa dan Sastra yang telah memberikan izin bagi peneliti untuk mengerjakan penelitian ini, kepada Bapak Agus Budi Cahyono, M.Lt selaku dosen pembimbing dan juga Pembimbing Akademik peneliti, karena telah memberikan banyak perhatian dan bimbingan yang sangat bermanfaat untuk pengerjaan tugas akhir ini. Tidak lupa juga bagi kedua orang tua, kakak dan adik peneliti yang selama ini tidak pernah berhenti berdoa bagi kelancaran studi peneliti selama menjalani kuliah di Universitas Brawijaya.

Selain itu penulis juga ingin berterimakasih kepada adik kesayangan yaitu Dyah Ayu Rahmatillah yang telah memberikan dukungan, semangat dan selalu mendoakan kelancaran selama mengerjakan skripsi ini, terima kasih kepada kakak kesayangan Yulianda Pertiwi dan juga sahabat-sahabat yaitu Faridatul Muffidah, Ery Meriecy, Vrischa Natalia, Nadya Siti Hajar dan Galuh yang telah memberikan semangat dan perhatian yang telah diberikan kepada penulis selama mengerjakan tugas akhir ini. Penulis juga berterimakasih kepada kawan-kawan Bahasa dan

Sastra Jepang terutama angkatan 2011 yang telah bersama-sama berjuang demi kelulusan, serta semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan, yang telah membantu penulis menyelesaikan tugas akhir skripsi ini.

Semoga semua yang telah penulis kemukakan mengenai pengetahuan yang telah ditulis dalam karya ini dapat memberikan masukan ilmu yang bermanfaat bagi semua pihak.

Malang, 14 Agustus 2015

Penulis

